

Avec AVF, la solitude de l'arrivant, ça n'existe pas

La Baule — On est parfois paumé quand on arrive dans une nouvelle ville. Sauf quand l'Accueil des villes de France vous tend la main afin de vous intégrer à travers animations et réseaux.

La rencontre mensuelle programmée par les responsables d'AVF (Accueil des villes de France) La Baule, au M, avenue de Gaulle, est « un moment privilégié lors duquel convivialité, échanges et écoute sont les maîtres mots, avec toujours en fond ce qui est la base de notre association, la qualité de l'accueil », dit Marie-Christine Roy, en charge de ces rendez-vous à l'AVF baulois. Elle s'en occupe en collaboration avec Béatrice Giraudet, responsable des relations avec les sponsors au sein de l'association présidée par Ivan Brevet.

Les rendez-vous des AVF sont désormais bien rodés. « Ils sont ouverts à tous les nouveaux membres arrivant dans la commune ou à ceux qui souhaitent découvrir notre association, explique Marie-Christine Roy. Les membres ayant adhéré à l'association au cours des trois dernières années sont invités à rencontrer et conseiller les nouveaux. Cela crée une synergie et dynamise l'accueil. »

Un lieu d'information en continu

Pour animer le rendez-vous mensuel, AVF La Baule invite une personnalité qui explique et présente son action auprès des membres de l'association. Ce, mois-ci, Suzanne Molette, coach voyage d'Univairmer, créatrice de voyages sur mesure, est venue



Marie-Christine Roy et Béatrice Giraudet coordonnent les rendez-vous mensuels pour les nouveaux arrivants.

PHOTO : OUEST-FRANCE

« partager son expérience et conseiller les nouveaux arrivants, échanger sur leurs expériences en termes de voyage et de découverte ».

Ces rendez-vous sont une preuve supplémentaire que « notre association se veut ouverte, génératrice de lien social et lieu d'information sur les activités possibles », poursuit Marie-Christine Roy.

« Nous ne nous contentons pas d'informer sur les dizaines d'ateliers mis en place par AVF La Baule à l'espace Drevet, mais nous souhaitons être également creuset d'information sur ce qui se déroule à La



A La Baule l'Accueil des villes de France sait accueillir et conseiller autour d'un petit café convivial.

PHOTO : OUEST-FRANCE

Baule dans les domaines des loisirs ou de la culture et qui pourrait intéresser les adhérents » : festivals de jazz et de cinéma, programme d'Atlantia, théâtre, compétition hippique, voyages...

Pas toujours facile d'arriver dans une ville

« Ce sont des initiatives bienvenues, dit Simone, Bauloise depuis un an. Ce n'est pas toujours facile de ren-

contrer des gens et partager des activités lorsqu'on arrive dans une ville. Le fait d'appartenir à un groupe facilite l'intégration, permet de sortir, dans un contexte convivial. »

Des rencontres avec les autres AVF de la presqu'île sont en projet, élargissant les opportunités de rencontres, « autour d'un déjeuner, par exemple », dit la responsable communication d'AVF La Baule.